

Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat, Polresta Mataram Kunjungi Masjid Baiturahman Jempong Baru

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 31, 2023 - 13:05



Mataram NTB - Kegiatan Safari Kamtibmas dirangkaikan dengan Jumat Curhat sudah merupakan kewajiban rutin setiap Minggu yang dijalankan oleh jajaran Polresta Mataram Polda NTB serta peduli tempat ibadah dengan memberikan bantuan material 30 sak semen untuk pembangunan.

Rombongan kali ini terdiri dari Kasat Binmas AKP Maad Adnan didampingi Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH, Kanit Bhabinkamtibmas AKP Juaini, Kasi Humas Iptu Siswoyo SH, Kanit Binpolmas Iptu Aminudin, personel Sat

Binmas dan Bhabinkamtibmas Jempong Baru yang diterima Takmir Masjid H. Sarbini, Tiga, Tomas serta masyarakat di Masjid Baiturrahim Perumahan Royal Mataram Lingkungan Anshor Kel. Jempong Baru Kec. Sekarbela Kota Mataram. Jumat, (31/03/2023)

Kegiatan tersebut diawali dengan shalat Jum'at kemudian dilanjutkan dengan Safari Kamtibmas/Jum'at Curhat oleh Kasat Binmas Polres Kota Mataram AKP Maad Adnan yang menyampaikan bahwa kegiatan ini untuk mempererat silaturahmi, untuk situasi kamtibmas yang kondusif ini adalah peran serta semua pihak termasuk masyarakat.

Namun disayangkan banyak yang mengisi bulan Ramadhan dengan balap liar, balap lari, adanya kembang api atau petasan oleh anak-anak remaja, kata AKP Maad Adnan

Untuk itu kami menghimbau sebagai tindak lanjut himbauan Kapolresta Mataram larangan kegiatan tersebut serta waspada kasus 3C (Curat Curas dan Curanmor) diharapkan agar Kaling lebih ekstra mengawasi kos kosan, karena pemilik kos tidak tinggal disana, jelasnya

Untuk diketahui juga mayoritas tahanan yang ada adalah tahanan narkoba untuk jauhi penyalahgunaan Narkoba dan pastikan pukul 22.00 wita anak kita sudah ada di rumah, ucapnya

Lebih lanjut Kasat Binmas menyampaikan bila ada permasalahan di masyarakat agar diselesaikan di masyarakat secara kekeluargaan, baru saja rutin setiap 2 bulan Kapolresta Mataram mengembalikan barang bukti ungkap kasus dan akan rutin dilaksanakan, pungkasnya

Kegiatan ditutup oleh Kasat Binmas Polres Kota Mataram dan dilanjutkan dengan kegiatan Polresta Mataram Peduli Tempat Ibadah berupa pemberian bantuan 30 sak semen secara simbolis dari Kapolres Kota Mataram kepada pengurus Masjid Baiturrahim. (Adb)